



Florida Panthers vers le doublé

HOCKEY Vainqueur de la Coupe Stanley en 2024, Florida n'a besoin que d'une victoire pour brandir de nouveau le prestigieux trophée. Dans la nuit de samedi à dimanche, les Panthers ont en effet remporté l'acte V de la finale 2025 à la Rogers Place d'Edmonton (2-5) et mènent 3-2 dans la dernière série de la saison du championnat de NHL. La star Brad Marchand (37 ans) a réussi un doublé. L'acte VI aura lieu mercredi dès 2h.

LES VICTOIRES

5

Zoé Claessens a décroché la cinquième victoire de sa carrière en Coupe du monde de BMX. Samedi à Sarriens (France), en ouverture de la saison, la Genevoise de 24 ans a remporté la première des deux courses du week-end. Hier, en revanche, elle a dû se contenter de la 6e place.

Reusser est revenue de très loin pour gagner «son» Tour

CYCLISME La Bernoise de 33 ans a remporté le Tour de Suisse après avoir beaucoup souffert la saison dernière.

Un Covid particulièrement long, un changement d'équipe, une fracture de la mâchoire, huit dents cassées, les conduits auditifs endommagés... et pas mal de doutes, forcément. La médecin bernoise a passé une année 2024 cauchemardesque, à tel point que beaucoup ont pensé à une retraite prématurée. Mais Marlen Reusser s'en est remise, en passant par la case hypnose, et elle est revenue bien plus forte. Elle arrive désormais à régaler avec les cadors en montagne, voire à leur faire mal.

Un peu à l'image d'un Tour de Suisse 2009 dessiné pour Fabian Cancellara et que «Spartacus» avait fini en jaune, la Bernoise de 33 ans a maîtrisé un tracé fait pour elle. Comme en 2023, quand elle avait gagné son épreuve nationale pour la première fois. Cette année, cerise sur le gâteau, elle l'a fait en battant son ancienne coéquipière Demi Vollering, la meilleure cycliste du monde, établie dans le canton de Lucerne et avec qui elle partage des sorties d'entraînement.



Marlen Reusser a retrouvé le sourire cette année. Imago

Succès français sur la 1re étape masculine

Il a pris tous les risques dans la dernière descente vers Küssnacht. Le Français Romain Grégoire a remporté la 1re étape du Tour de Suisse, hier, et endosse le maillot jaune de leader. Son compatriote Kévin Vauquelin a pris la 2e place à 20 secondes. Le même jour, le Critérium du Dauphiné s'est achevé et a consacré pour la première fois Tadej Pogacar. Vainqueur de trois des huit étapes, le Slovène a survolé la course. Il termine avec 59 secondes d'avance sur le Danois Jonas Vingegaard au général.

La triple championne d'Europe du contre-la-montre a notamment construit son succès jeudi à Gstaad, après avoir attaqué dans la descente du

Jaun. Reusser avait battu au sprint Vollering et les deux femmes ne se sont ensuite plus quittées, bataillant à coups de bonification. Mais ça,

c'était avant l'ultime étape vers Küssnacht am Rigi (SZ), que la Bernoise a dominée dans les 10 derniers kilomètres de plat.

«C'est génial. Je suis très, très, très contente, a-t-elle dit avant de monter sur le podium enfiler un dernier maillot jaune. Je ne sais pas quoi dire d'autre. Je suis de retour à la vie et très heureuse. Je ne pense plus à ce qui s'est passé avant, j'ai juste profité de la course et du public. J'ai entendu tellement souvent mon nom, il y avait tellement de monde au bord de la route...» **ROBIN CARREL**

Un Mondial lancé par un 0-0



Lionel Messi a failli donner la victoire à l'Inter Miami. AFP

FOOTBALL Un stade presque plein, mais zéro but: le match d'ouverture du Mondial des clubs, entre l'Inter Miami et l'équipe égyptienne d'Al Ahly, a accouché d'un nul, malgré les efforts de Lionel Messi, dans la nuit de samedi à dimanche. Il n'aura manqué qu'un but pour donner du clinquant à cette affiche pour le moins exotique, censée symboliser la mondialisation du football voulue par le patron de la FIFA, Gianni Infantino, persuadé que cette compétition élargie à 32 clubs «va ouvrir une nouvelle ère». L'avenir le dira. Mais, pour cette première dans la moiteur de Miami, s'il y en a un qui a tout fait pour assurer le spectacle, c'est Messi. L'astre argentin, au geste toujours juste, a bien cru débloquer la situation sur un coup franc qui a fait trembler les filets, mais du mauvais côté. **AFP**



Ancien joueur illustre, l'Italien a moins de succès sur les bancs. Imago

Gattuso prend les rênes de l'Italie

FOOTBALL Gennaro Gattuso succède à Luciano Spalletti sur le banc de l'équipe d'Italie. Réputé pour sa rage de vaincre et son tempérament volcanique, l'ancien milieu de terrain a succédé de l'AC Milan et de la Nazionale, avec qui il a remporté la

Coupe du monde 2006, aura la mission de qualifier la sélection pour son premier Mondial depuis 2014. Celui qui a terminé sa carrière de joueur au FC Sion en 2013 a profité des refus de Claudio Ranieri et Stefano Pioli, priorités de la fédération italienne.